



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 946
18 de noviembre 2015

Administradores y contadores se preparan para una gestión eficiente

Estudiantes de la Facultad de Ciencias administrativas participaron en el ciclo de conferencias en las que se abordaron diversas temáticas enfocadas a la situación actual y proyección del profesional en administración. Las carreras de Contabilidad y Auditoría, Administración Pública y Administración de Empresas organizaron estas charlas en el marco de las fiestas de la Facultad y Día del Contador.

Expertos internacionales y docentes de la Facultad impartieron sus conocimientos destacando la nueva visión de los profesionales en el área de la administración. Bladimir Pérez, Ph.D en gobierno y administración pública, docente de la Universidad de los Andes, Venezuela, resalto la necesidad de reivindicar los estudios de la Administración como una disciplina que aporte a consolidar estados más efectivos en relación a su gestión de servicio público con calidad, transparencia y compromiso.

El docente Ramiro Quichiguango introdujo la perspectiva de la administración a partir de un enfoque tricerebral, una propuesta articulada a la Neurociencia que identifica el funcionamiento del cerebro en tres formas. El docente José Rosero abordó la temática del diseño de la política pública, sus tensiones entre la sociedad civil y la sociedad política.

